

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Guillermo Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito a la CRTVE sobre las declaraciones contra Ciudadanos en el programa de Operación Triunfo.**

Congreso de los Diputados, a 4 de marzo de 2020

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El lunes 2 de marzo, Anna Pacheco impartió una charla sobre feminismo en la Academia de OT 2020 donde hizo las siguientes declaraciones ante los concursantes del programa: *“no me representa un feminismo que busca que las mujeres sean empresarias y directivas a costa de la explotación de otras que les cuiden los niños”*.

Estas palabras, captadas por las cámaras de la Academia, contra las mujeres que trabajan o crean empresas son totalmente inaceptables en un programa cuyo objetivo es formar a cantantes, mientras que utilizar la aparición de determinados personajes en un programa de telerrealidad en forma de concurso musical para la difusión de la propaganda y el adoctrinamiento político, como un caballo de Troya, solo puede ser considerado como distópico.

La periodista se dedicó a señalar retiradamente en su discurso de cara al 8M a formaciones políticas concretas, y realizando afirmaciones como las siguientes: *“Ese feminismo liberal, si lo podemos considerar feminismo, solo es un desastre que puede llegar a acrecentar desigualdades”*. *“Ese feminismo liberal al que se sumaron partidos como Ciudadanos...”*. Es bien sabido que frente al feminismo anticapitalista, Ciudadanos defiende un feminismo liberal, cuyo eje principal es la libertad.

Se trata de señalar a partidos políticos de la oposición en las vísperas del 8M. Esta señora en un programa que pagan todos los españoles, se promociona y lanza mensajes de gran inconsistencia política e intelectual. Dijo también que *“los hombres”*, inventaban términos como *“hembrismo”*.

No es la primera vez que en RTVE se pone en la diana a Ciudadanos.

La falta de pluralidad en TVE ha generado un fuerte movimiento de rechazo entre espectadores y trabajadores, con iniciativas como la realizada la mañana del martes 3 de marzo en las redes sociales que incluso piden el cierre de RTVE con gran éxito y repercusión. Esto es sin duda perjudicial para miles de trabajadores y para la imagen de una radiotelevisión con una larga y brillante trayectoria malograda en los últimos tiempos y que está provocando

el desplome de las audiencias en espacios y franjas que antes eran emblemáticos y lo que es más grave, la desafección de los españoles con su radio y televisión públicas.

En función de lo señalado les realizo las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hacen de estas declaraciones y si las consideran adecuadas para una televisión pública?
2. ¿Lanzar mensajes contra formaciones políticas concretas es propio de un programa que tiene como objetivo formar a cantantes?
3. ¿Cobró la periodista Anna Pacheco por su participación en Operación Triunfo, al margen de la enorme promoción que recibe?
4. ¿Qué criterios se siguieron para elegir como invitada a Anna Pacheco que terminó, señalando a Ciudadanos en las vísperas del 8M?
5. ¿Les parece un mensaje adecuado señalar que el capitalismo es la causa principal del “patriarcado” y que el feminismo aleja del “ansia” producir y trabajar?
6. ¿Pueden corroborar que los hombres se agrupan, como afirmó esta señora, para crear términos como “hembrismo”?
7. ¿Piensan desautorizar a esta señora y pedir disculpas a las formaciones políticas y personas señaladas en su discurso?



Guillermo Díaz Gómez

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos